



COMMISSION NATIONALE
CONSULTATIVE
DES DROITS DE L'HOMME

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Communication de la présidence

“

Nous vivons une période particulièrement difficile.

Par ma voix, je souhaite porter les préoccupations de la Commission nationale consultative des droits de l'homme, liées à l'attaque terroriste du Hamas sur Israël et à la situation des populations civiles de Gaza face à la réponse armée d'Israël.

Nous suivons avec la plus grande attention l'augmentation constatée des actes antisémites dans notre pays, et plus globalement l'évolution de la tolérance au sein de la population française.

J'appelle l'ensemble des acteurs politiques à la retenue et à la plus grande prudence dans l'analyse de la situation. J'appelle aussi l'ensemble des acteurs médiatiques à cette même rigueur et cette même retenue.

”

Jean-Marie BURGUBURU
Président de la Commission nationale consultative des droits de l'homme